



HABLA CON ELLAS:

# Mujeres en Astronomía

**VIRGINIA CÚNEO**



**PROFESIÓN:** Investigadora postdoctoral

**AFILIACIÓN:** Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

**CAMPO DE ESPECIALIDAD:** Binarias compactas (agujeros negros, estrellas de neutrones, enanas blancas)

Soy una astrofísica nacida en Argentina, donde me licencié y doctoré en Astronomía en la Universidad de Córdoba. Posteriormente me trasladé a la ciudad de La Plata (Argentina), donde trabajé como investigadora postdoctoral en el Instituto Argentino de Radioastronomía. Durante este período, disfruté de estancias de investigación en la Universidad de Southampton (Reino Unido). Actualmente trabajo en el Instituto de Astrofísica de Canarias, donde continúo mi actividad investigadora dedicada al estudio de objetos compactos en sistemas binarios.